



UNAIR Duduki Peringkat Kedua Nasional Versi THE WUR

IKA UNAIR - Universitas Airlangga (UNAIR) semakin memantapkan posisinya sebagai perguruan tinggi bertaraf dunia. Times Higher Education (THE) World University Ranking (WUR) 2024 baru saja menobatkan UNAIR sebagai perguruan tinggi terbaik kedua nasional. Sementara itu, pada kancah internasional, UNAIR duduki posisi ke 1201-1500.



Mengenai itu, pada Kamis (28/9/2023), Rektor UNAIR Prof Dr Moh. Nasih SE MT Ak memberikan tanggapan. Menurutnya, dalam pemeringkatan THE WUR, terdapat beberapa indikator penilaian. Indikator tersebut antara lain adalah pengajaran, penelitian meliputi ekosistem dan kualitasnya, industri, serta proporsi mahasiswa internasional.

Alumni UNAIR Berikan Tips Kembangkan Potensi dan Kompetensi dalam Berkarir



IKA UNAIR - Direktorat Pengembangan Karir, Inkubasi Kewirausahaan dan Alumni (DPKKA) Universitas Airlangga (UNAIR) menggandeng PTPN X Nusantara menggelar webinar bertajuk "Potensi X Kompetensi Dalam Perspektif Rekrutmen dan Karir". Dalam gelaran tersebut turut mengundang Andika Putra Kresnandito, Alumni Psikologi Universitas Airlangga. Kini, ia menjabat sebagai asisten sub bagian pengembangan karir di PTPN X Nusantara.

Tak dapat dipungkiri bahwa kehadiran Artificial Intelligence (AI) dalam kehidupan manusia menjadi lebih mudah. Kemudahan tersebut dapat menjadi dampak baik sekaligus menjadi boomerang untuk keberlangsungan hidup manusia. Kini telah banyak pekerjaan yang tergantikan oleh robot yang dikendalikan oleh AI.

Salah satu langkah antisipasi yang harus manusia miliki yaitu adaptif. Adaptif dengan hidup berdampingan dengan AI karena kita tidak bisa menghilangkan AI secara langsung.

Resmi! UNAIR Bakal Miliki Plaza Airlangga

IKA UNAIR - Sebagai salah satu perguruan tinggi terbaik nasional, Universitas Airlangga (UNAIR) terus meningkatkan kualitas di berbagai aspek, termasuk fasilitas. Buktinya, UNAIR semakin gencar membangun sarana dan prasarana baru, seperti halnya Plaza Airlangga. Plaza Airlangga merupakan suatu kesatuan bangunan dengan fungsi ekonomi, sosial, hingga kesehatan.



Pembangunan plaza tersebut kini memasuki tahap awal yang ditandai dengan terselenggaranya acara groundbreaking pada Jumat (15/9/2023). Acara tersebut bertempat di area pembangunan Plaza Airlangga, sebelah Barat Airlangga Convention Center (ACC), Kampus MERR-C UNAIR.



Alumnus UNAIR Gandeng Masyarakat Lokal Kembangkan Eduwisata di Ponorogo



IKA UNAIR - Alumnus Universitas Airlangga (UNAIR) mengembangkan Eduwisata Ndalem Kerto yang fokus pada edukasi perkebunan dan peternakan. Berlokasi di Ponorogo, Jawa Timur, eduwisata tersebut menawarkan pengalaman berinteraksi langsung dengan alam. Ialah Rohim Ariful, alumnus Fakultas Sains dan Teknologi (FST) yang kerap disapa Rohim. Ia menuturkan bahwa ketertarikannya dalam mengembangkan usaha mulai sejak ia mengembangkan bisnis milik keluarga. Bisnis itu telah Rohim geluti sejak tahun 2017.

"Kita menggabungkan edukasi, peternakan, dan alam untuk menciptakan pengalaman berbeda bagi pengunjung," jelas Rohim yang merupakan alumnus program studi Sistem Informasi tersebut.

Pendiri Pentol Boska Bagikan Tips Bangun Bisnis Kemitraan

IKA UNAIR - Pendiri Pentol Boska Eko Febriyanto hadir sebagai pembicara dalam Airlangga Collaborative Entrepreneur Camp (ACEC) UNAIR pada Senin (25/9/2023). Pekan ini, ACEC UNAIR mengusung Understanding Business Models for Entrepreneurial Success sebagai tajuknya. Dalam forum itu, Eko membagikan pengalamannya dalam membangun sebuah bisnis yang berawal dari modal sebesar Rp200.000,-. Ia tidak menyangka jika langkah kecil yang ia lakukan dapat menjadikannya sebagai pemilik bisnis makanan beku yang terdistribusi secara luas.



"Usaha saya benar-benar bermodal uang Rp200.000,- dan saat ini alhamdulillah sudah tiga tahun berproses dan mitra saya sudah 1.200 cabang," ungkap Eko.

Mahasiswi Psikologi UNAIR Rancang Aplikasi Self-Care sebagai Pengganti Skripsi



Diterbitkan oleh Direktorat Pengembangan Karir, Inkubasi, Kewirausahaan, dan Alumni (DPKKA)

IKA UNAIR - Syarat kelulusan bagi mahasiswa program sarjana seringkali memerlukan tugas akhir yang biasa disebut dengan skripsi. Namun, saat ini telah ada metode lulus tanpa skripsi alias dilakukan dengan konversi. Universitas Airlangga (UNAIR) merupakan universitas yang turut menerapkan metode lulus tanpa skripsi, meskipun belum tersedia untuk semua jurusan. Fakultas Psikologi menjadi salah satu fakultas di UNAIR yang memperbolehkan mahasiswa lulus kuliah tanpa menyusun skripsi. Namun dengan persyaratan lain yang harus terpenuhi, misalnya dengan konversi Program Kreativitas Mahasiswa (PKM).

Nidya Almira Xavier Herda Putri. Mahasiswi Fakultas Psikologi angkatan 2018 lulus kuliah dengan konversi PKM Karsa Cipta. Menurutnya, konversi skripsi dengan PKM merupakan hal baru yang menantang. Sebab menurutnya, penelitian PKM sama sulitnya dengan penelitian skripsi. "Aku merasa bahwa konversi skripsi dengan PKM adalah salah satu privilege yang aku miliki untuk merasakan pengalaman 'skripsi yang levelnya di-upgrade'. Maksudnya aku merasa bahwa apa yang aku kerjakan selama PKM kurang lebih sama dengan apa yang seharusnya aku lakukan ketika mengerjakan skripsi," ucapnya kepada UNAIR NEWS pada Rabu (26/9/2023).

CONTACT US

@ikaunair alumni.unair.ac.id
info@unair.ac.id @ika_ua

Sumber Artikel : <http://news.unair.ac.id/>